

SOEARA ASIA

Kantor: Van Gennestraat 3 (Soerabaya)
 Pustak: 167, Soerabaya.

TILPOEN: {
 Peningin Umum 2.500
 Admistrasi 2.500
 Redaksi 2.500
 Reprodaksie (rumah) 2.500
 Redaksi Umum 2.500
 Redaksi Kota 2.500

BERLANGGANAN: Soerabaya sebulan f 1,00
 Luar Negeri f 1,50

Tiap langganan berikah edikasinya sekwan-
 tai (3 boekan). Pemasangan lebih doeloe.

ETJERAN: Soerabaya 5 sen
 Luar Soerabaya 6 sen

**BARJEAN PROPAGANDA
 DAI NIPPON
 BAGIAN PERS**

Kantor: Van Gennestraat 1, Soerabaya.

M. OKA Tlp 2.1000
 S. TAKEUTI
 H. IWAMI 2.2000

ADVERTENSJI: 50 sen.
 Sekali pasang paling sedikit 10 baris.
 Kabar keloeaga, amal dan toemanan
 1 kolom 15 baris /3,50
 Haroes dibayar lebih doeloe

TAHOEN KE-1, No. 41.

DJOM'AT, 17 DJOELI 2602.

TERBIT 1/2 LEMBAR

BERITA-BERITA KAWAT LOEAR NEGERI.

Tenaga moeka dari Tentara Merah telah binasa.

Digaris peperangan antara Moskou dan Rostov.

Lissabon, 14 Djoeli (Domei).

Woronedj dan Koesah, poen djoega lain-lain tempat yang penting telah diserang. Perboeangan bagian Tengah dari Soviet dan djoerogan Selatan Tentara Djerman berhasil dapat memotoekakan perboeangan.

Seteroesnja Tentara Djerman dapat menjerbec digaris peperangan bagian Timor di Selatan dan Oetara. Dalam garis peperangan yang panjangnja 1200 km. itoe antara Moskou dan Rostov, tempat2 yang penting ditioek semoanja mendapat serangan dengan hebat. Roesnja Tentara Djerman dengan sehaloes akan dapat merobohkan Tentara yang ada dalam pimpinan Skioff dan Timoeschko. Maka dalam hal ini, diha pekabaran Amerika dan Inggris digaboeangkan mendjadi satoe dapaht diam-bil kesimpoeannja sebagai berikut:

Tempat-tempat yang dipentingkan adalah yang ada disekitar dan Selatan Tengah. Semoanja itoe moelal dari Oetara sampai di Selatan Barat dapat dikoeoreng dan meropakan sebagai djepitan dan makin lama, garis itoe makin mendjadi sempit.

Mambah poela dengan ke-
 ...
 ...
 ...

Didjoerogan Woronedj.
 Digaris peperangan Charlot, Gerbarodot dan Karmaha, Tentara Djerman berhasil dapat membinasakan Tentara Merah. Tentara Djerman terdiri dari barisan motor dalam pimpinan commandant Gurga madjoe di-
 ...
 ...
 ...

HARAPAN KANTOR SOVJET JANG MENJEDHIKAN.

Mengharap semoesoeh serdadoe Tentara Merah berkolohi terus sampai darah jang penghabisan.

Lissabon, 15 Djoeli (Domei).

Keadaan peperangan antara Tentara Djerman dan Tentara Merah soedah mengindjak ke lingkaran jang terpenting.

Menoeroet seboeah tilgram A. P. dari Moskou dikabarkan, bahwa pada malam itoe (tg. 14 Djoeli) moelal bag. Oetara Moskou sampai seboeah Oetara Kaukasus, diseloeroeh garis peperangan k. 1000 km. panjangnja, tempat2 yang terpenting soedah dapat toendoeok diwah telapak kaki Tentara Djerman, sehingga Tentara Merah sekarang soedah dekat dengan bahaia maot.

Sehingga kantor jang wadjud dari Soviet, menilai keadaan ini jang sangat membahayakan mengadakan seroegan jang sangat menjedihkan terhadap Rakjatnja, dengan perantaraan radio dan soerat-soerat kabarnja.

Bahaja terhadap pada tanah air telah mendekat dan orang orang semoanja haroes mengadakan perlawanan, mempe-
 ...
 ...
 ...



...
 ...
 ...

PERDJANDJIAN ROESSIA DENGAN AMERIKA DAN INGGERIS.

Tidak menjungkoet Nippon.

Tokyo, 15 Djoeli, (Domei). Menteri oerogan luar negeri Shigenae Togo berpedato dalam pemborosan semasi Sosoesan Ekonomi Kansai di Nippon, jang ditangsoerkan niang ini dihotel "New Osaka".

Diwartakan, bahwa pemerintah Roessia telah memberi kepatian pada Nippon, bahwa perdjandjian jang ditoe-
 ...
 ...
 ...

RENTJANA PEMBENTOEKAN KAPAL.

Dibitjarakan oleh menteri2 Keradjaan.

Tokyo, 15 Djoeli, Domei. Menteri2 negeri jang terpenting hari ini telah mengadakan soetoe perdjamoean oentoeok mendengarkan dan membitjarakan keterangan jang djelas dari rentjana pemerintah oentoeok pembentoeakan kapal2. Keterangan ini didapatkan dari kantor perdana menteri perboeangan dan wakil penglima Bahaoet Ken Terashima dan menteri penglima laot Shigetaro Shimeda.

KOENDJOENGAN KOKI HIROTA DI BANGKOK.

Samboeitan beasr.

Tokyo, 15 Djoeli, Domei. Correspondent "Asahi" di Bangkok mengabarkan, bahwa bekas perdana menteri Koki Hirota dan oetoesan2 Nippon mengoendjoengi Bangkok, teroetama hendak mengoendjoengi rumah2 koeno dan tempat jang berada dibawah djadjaan Nippon di Ayudja dan hedoes oentoeok menjampaiakan Berita Keradjaan.

Correspondent ini lebih djoeh mengabarkan, bahwa koendjoengan ini mengingatkan pada pendoeoek hedoes negeri ini, bahwa djadjaan Nippon ini soedah didapatkan pada 400 tahoen jang laoe oleh Nagamasa Yamada, jalah seorang jang ternama pada masa itoe dan dengan berand telah melintasi moetan asing dan menjtiri koentoeangan di Siam. Dimana ia telah mengatoer dan menjerahka dirinja pada negeri itoe.

Koendjoengan jang sekarang ini adalah lebih mengembirakan, mendiki perboeangan jg. lebih rapat antara hedoes negeri itoe oentoeok membangoenkan gerakan bersama-sama goena Asia Timor Raya.

Correspondent ini mewartakan djoega, bahwa oetoesan2 Nippon itoe berdjamoet bersama-sama pembesar2 Thai dengan berkendaraan kereta api dari Bangkok djam 07.00 dan sampai distation Ayudja pada djam 8.30 pagi. Sesampainja di sana mereka dihoormati oleh pembesar2 Thai, terhoetong djoega goepoerker Ayudja jang menghantarkan mereka ke tempat-tempat kan pemandangan2 jang mengandoeong hikajat. Berhoebog dengan radja Utong dan radja Trailokant, tempat pa-
 ...
 ...
 ...

Rakjat tidak pertjaja PADA PEMERINTAH AMERIKA.

Tokyo 15 Djoeli Domei.

Pemandangan dari bangsa Amerika menoeudjoekkan hoerang poasnja terhadap Pemerintahnja tentang penjedidikan dan pemeriksaan keras hal kababar-kabaran. Jun Tsuchia, wakili djoeroe sabda dari dewan perkabaran, mewartakan hesoesahan orang2 Amerika jang tidak bisa terima kabar kabaran jang benar dan asali dari Pemerintahnja. Waktoe pembesar2 Amerika membitjarakan kababar-kabaran jang tidak tentoe tentang kemenangnja jang baik dari keadaan di medan peperangan seboeloeanja mengeloerkan kabar-kabaran jang boleh dipertjaja. Oentoeok dengan rjewelahn dengan pendoeoek, pembesar2 Amerika dengan raragoe menjimpan kabar jang betoel dari pendoeoek Amerika, Tsuchiya melihat dari soerat kabar "Chicago Tribune" bahwa penasehat2 Roosevelt dengan hat2 mendjaoekkan bahaia dalam hal menjedidiki dan pemeriksaan boeat melindoe-

ngi kesalahnja dimoeoka keadilaan. Empat boelan soedah laoe moelal kerewelan jang sengit, tetapi keadaan masih tetap dengan njata berdjajaran teroes.

Tsuchiya mengatakan, daja oepaja bahwa pemerintah Amerika jg. paling belakang, oentoeok menoeotep perkabaran jg. benar hal kesalahnja Amerika, dipoe-
 ...
 ...
 ...

Tokyo, 15 Djoeli.

Dikabarkan oleh Hochi, bahwa negeri-negeri Sarekat ada koeoerangan goela dan karet. Penjerangan jang terpenting dalam koeoerangan oentoeok berkelahi diantara tenaga negeri Skoetoe dan negeri Sarekat, ada disebabkan teroetama oleh pendidikan bathin dan dalam kekajaan bahan-bahan jang mengoerohi pendidikan.

DALAM NEGERI

ANGKATAN PADA WATER-STAAT DJAWA BARAT.

Bagian distrik ke III "Domei" mengabarkan, bahwa moelal boelan Djoeli j.b.l. Waterstaat bagian Jawa Barat distrik ke III (Tjirebon) dipimpin oleh toean Ir. Iskandar sebagai Kepala pertama dan Ir. Anondo sebagai kepala kedoea.

Pengangkatan ini dilakoekan oleh Tjirebon Syu-Tyo. Baiklah diterangkan, bahwa Ir. Iskandar Karjomangolo doeloeanja bekerja pada Waterstaat di Indramajoe sedang Ir. Anondo doeloe bekerja sebagai pemimpin kantor Perkoenoman Negeri (E.Z.) di Tjirebon.

DJEMBATAN KALI TJIMANOEK.

Jang memperhoeboeangkan Djakarta - Tjirebon, hampir tegeh kembali "Domei" mengabarkan, bahwa menoeroet keterangan pegawai Jawa Staats Sporwegen, besar pengharapan jang djembatan Kali Tjimanoeak pada tg. 13 boelan ini akan selesai.

Moelal tanggal tersebet perdjalan kereta api Krawang-Poerwokerto bisa teroes langsung dengan tidak oesah berganti kereta lagi.

Seperti diketahoel oemoem, djembatan Kali Tjimanoeak ini, adalah salah satoe djembatan jang terbesar digaris perdjalan kereta api Djakarta-Tjirebon jang terkana politik tanah hangoes balatentara Belanda.

PERUBAHAN PERUBAHAN TARIK.

Ini Satjoe kota itoe beroe-
 ...
 ...
 ...

HARoes MENGHOORMATI MILITER NIPPON.

Bandoeng Sitye mempermak-
 ...
 ...
 ...

RASEHAT BAGI PEREMP-POKAN2 EROPAH.

Perempoean-perempoean Eropa dinasehkan sepeja berpakaian sederhana.

ANGKATAN PADA PENDJABATAN KEOETANAN.

"Domei" mengabarkan, bahwa dengan opitil telah ditetapkan mendjadi wakli Kepala Badan Pengawasan (Inspektor) dari Pendjabatan Keoetanan Sekti V, IV. II dengan berkedoeoelan di Malang, Soerabaya dan Semarang masing-masing toean: Oeang Perwoedoejo, Ir. Sewandono dan Roeriat Mangoeowigata.

Adapoe daerah-daerah (houtvesten) serta wakli-wakli kepala-
 ...
 ...
 ...

Derah Lawoe ca. Kepala toean Sapiro Prawotoesoemo. Daerah Wils ca. Kepala toean Moekha. Daerah Bilar Kepala toean Harjo-
 ...
 ...
 ...

Derah Gung Kepala toean Sorboetono. Daerah Soehoporo Kepala toean A. Dhoemodjo. Daerah Bendoeso Kepala toean Artoemando. Daerah Boerjoerjo Kepala toean Soetono. Daerah Toebas Kepala toean Tjangan Ghoesoeso. Daerah Ngopot Kepala toean Toepi. Daerah Seradan Kepala toean Soepardi Perwoehoeso. Daerah Ngandjak Kepala toean W. Gappoer. Daerah Madjoen Kepala toean Kaban Hoesoeso. Daerah Pangoer Kepala toean Soepo. Daerah Pangoer Kepala toean Soelita. Daerah Boerjoerjo Kepala toean Aboeso. Daerah Djombang Kepala toean Mero Marjoemodjo. Daerah Maljoerjo Kepala toean Soeratah Perwoehoeso. Daerah Kandi Kepala toean Tjaho-
 ...
 ...
 ...

Peris kita terangan ditio,
 ...
 ...
 ...

Wakli itoe juga kandi kandi
 ...
 ...
 ...

SEKOLAH TANI DIBOEKA.

Pada 1 Agostoes.

Moerid - moerid lama haroes datang. Menjamboeong perkabaran - perkabaran jang terlebi doeloe diharokan, sekarang "Domei" dapat membitjarakan, bahwa sehaloes Sekolah-Sekolah Tani, jami:

- a. Sekolah Tani Menengah Beger;
- b. Sekolah Tani Soekabomei;
- c. Sekolah Tani Malang.

Akan diboeka kembali pada hari Sabtoe, tanggal 1 Agostoes j.a.d. Negeri Tyoe Zimanyo Sab-
 ...
 ...
 ...

Tempat internat-internat aetaraanja seperti berikut:

- a. Di Beger, jang bisa diterima dalam internat tjoe-
 ...
 ...
 ...
- b. Di Soekabomei, internat teroetama, disediak-
 ...
 ...
 ...

Kantor tersebet membehan-
 ...
 ...
 ...

PE. KO. PE.

PERWOEDJO.

Oleh Pembantoe kita "S".
 ...
 ...
 ...

Beberapa hari jang telah laoe
 ...
 ...
 ...

Jang bekerja dalam peroe-
 ...
 ...
 ...

KOERSOES BAHASA NIPPON.

Beoem selang terapa lama ini koer-
 ...
 ...
 ...

PERMOELAN FERDJALANAN BUS DJOKJAKARTA - KALIOERANG DAN WONOSARI.

Diantara Djokja - Wonosari dan Kalioerang tidak ada perdjalan kereta api, maka jang pendoeoek di Kalioerang dan Wonosari ada koeoerakan boeat pergi ke Djokja. Kalioerang terkenal sebagai tempat peristirahatan, sedang perdagangan di Wonosari ada senting.

Kantor Gun Sel Bu moelal hari Saptoe tg. 11 Djoeli 2602, mengadakan perdjalan bus hedoes tempat itoe.

Pada hari Djoem'at tg. 10 Djoeli telah diadakan perjaboeran dan hatinja perjaboeran ada baik. Pada permoelann diadkan doea perdjalanann ialah:
 ...
 ...
 ...

Wonosari: berangkat dari Moenggi djam 8 pagi sampai Djokja djam 10.15; berangkat dari Djokja djam 5.30 sore sampai Moenggi djam 7.45.
 ...
 ...
 ...

Kalioerang: berangkat dari Kalioerang djam 7.45 pagi sampai Djokja dj. 8.45; berangkat dari Djokja djam 6.15 sore sampai Kalioerang djam 7.30.
 ...
 ...
 ...

Djita diboedien hari njata bahwa peris dimindah perdjalan bus hedoes tempat ini, maka akan dipertimbangkan memindahnja.
 ...
 ...
 ...

